
 

 

 

 
 

校内実習がんばりました！ 

６月１３日～２４日にかけて、高等部で校内実習が行われました。作業種目は、窯業・縫製・木

工・紙工・S4 の５種目です。１年生にとっては初めての校内実習で１～３コマの全ての時間が作

業で戸惑ったと思います。２年生は初めて後輩と一緒に作業をするため少し緊張したのではないで

しょうか。３年生は３年間かけて磨いてきた技術を後輩に見てもらう良い機会になったと思います。 

窯業(皿)・縫製(ランチョンマット、コースター等)・木工(スマホスタンド・リモコン入れなど)・

紙工(箱、ファイル等)では、即売会に向けてみんなで作業を分担協力して製品作りを行いました。

Ｓ４では２週間かけて２人で協力して染め物を製作しました。  

職業自立コースの２・３年生の生徒は、同じ期間、企業での現場・体験実習に      習に

チャレンジしました。全員欠席することなくそれぞれの課題を意識し、卒業後の 

進路をめざして大いに成長を感じる実習となりました。 

最終日には３年ぶりに即売会を開催しました。力一杯の声で自分たちが、がんばって 

製作してきた製品のアピールをしている人もいれば、笑顔で接客をしている生徒 

もいました。S４では、校内実習での取り組みの様子を TV画面で流しました。 

S４が何の作業をしているのかを生徒たちが TVの前に集まり鑑賞している姿が 

印象的でした。製品を作るために、役割を分担し声かけをし合って、製品製作に 

没頭できた 2週間でした。自分たちが協力して製作したものが売れていく様子を 

見て、達成感を得ている生徒もいました。 

保護者の皆様、即売会ではたくさんの製品のお買い上げ、ありがとうございました。 

中学部３年生｢寝屋川支援学校高等部見学｣ 

 ６月２４日(金)、中学部３年生の生活学習で寝屋川支援学校高等部の 

授業見学へ行ってきました。自然に囲まれた学校で、その広さに生徒たちは 

驚き、高等部の木工、窯業、園芸などの作業学習や体育、数学の授業を見学 

しました。特に作業学習の見学では、窯業や木工で集中しながら作業に取り 

組む姿や、日中の日差しや暑さに負けずに畑作業を頑張る姿を見ました。 

その先輩方の姿を見て、感心するとともに刺激を受けた生徒もたくさんいました。 

２０２２ 同窓会 

６月５日(日)に第２６回同窓会定例総会が体育館、音楽室、小中学部ホール

で分散開催されました。毎年卒業生の輪が広がっていく中、同窓生８８名、保

護者、教員を加え１５０名以上の人々が集まりました。総会では 25 期・26 期の卒業生の紹介が行

われました。紹介ビデオなどもあり、みなさん温かい拍手で同窓生の一員として迎えられました。 

総会では、役員選挙があり新役員が決まりました。総会終了後はお楽しみのビンゴ大会がありまし

た。分散開催でしたが、Google Ｍeet で繋がり参加者全員で楽しむことができました。コロナ禍で

卒業生の行事への参加がかなわない中、同窓会で集まることができたことをうれしく思います。そし

て、来年度の同窓会も無事に行えることを願っています。 

ＰＴＡ施設見学会 

６月から７月にかけて守口市・門真市の福祉事業所（生活介護・就労継続支援Ａ型・Ｂ型）を中心

に見学会を実施しました。日数にすると５日間で８ヶ所の事業所を見学しました。今回の見学会は①

事業所の概要、②質疑応答、③施設見学といった流れで実施しました。事業所ごとに特色や活動内容

が異なり、教員としても学びのある見学会となりました。梅雨の時期ということもあり、大雨の日、

蒸し暑い日、猛暑日など変化の激しい中での見学会となりました。参加していただいた保護者の皆様、

ありがとうございました。 

～見学会の感想の一部をご紹介～ 

・それぞれの方に合った作業が選べて良いと思いました。 

・仕事内容・施設の雰囲気や施設責任者の方の人柄を知る 

ことができて良かったです。運営されているグループホームのお話も参考になり良かったです。  

・送迎のこと、工賃など具体的にいろいろな事を教えてもらえて良かったです。 

・お部屋に写真や作品がたくさん貼られていてあたたかい雰囲気でした。 

・何でも相談できそうな優しい雰囲気の職員の方々が魅力的でした。 

・初めて見学に参加したのですが、自由に過ごす時間があり、いい雰囲気の所だと思いました。 

・生活介護以外にもいろいろなこともされているし、それぞれやることが違ったり工夫されたりして

いるなと思いました。 

・魅力ある施設でした。いろいろな施設を見学して、知識を深めたいと思います。 

・送迎があったりなかったり、仕事の内容の違いがあったり、昼食の内容が違ったり、本当にいろい

ろあるということがわかりました。 

・今回初めて見学に参加させていただきました。Ａ型、Ｂ型就労という言葉は知っていたものの、内

容は全く分かっていなかったので、とても良い勉強になりました。 

・今は小学部なのでまだ先の話になるのですが、今から少しずつ施設を見学し情報を収集していきた

いと思います。 

・利用者の方々が明るい雰囲気だったのが印象的でした。我が子も利用する施設は職員さんや利用者 

の方々が明るいところがいいなと思いました。 

守口・門真市福祉施設案内冊子について 

現在、守口・門真市内の日中活動系の福祉事業所の情報をまとめた施設案内冊子第１３版を作成中

です。今年も、ＰＴＡと学校から予算をいただき、外部へ発注し作成いたします。今年度は守口市で

６施設、門真市で３施設が新しく掲載となります。守口市が４５施設、門真市が３９施設の計８４施

設を掲載予定です。冊子が完成しましたら、 

配付させていただきますので有効活用ください。 

今後も日々の地域連携の中で正確かつ迅速な 

情報提供に努めたいと思っています。 
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